
                   総会資料（決） 

                                文責 谷川 政敏   

【実施報告】     

担当： 代表・内務 谷川 政敏 

１）会員数 

   ２０名（２０１１年３月２０日現在）  

２）会報の発行 

   『小江戸の星』Ｎｏ．６４、１回発行。 

３）例会 

   １１回実施（新年会含む。） 

４）目標の達成 

   『観測会を増やす』→天候悪く、思った日に出来なかった。 

５）観測会 

４回実施（昨年度５回） 

６）観望会・講演会 

   観望会実施１回（日高市高麗川公民館に協力）講演会（科学博物館行事）に参加１回。 

７）会計報告 

   担当： 会計 斉藤 裕志（町内会行事で欠席。会計報告だけ受理） 

８）その他  

１、夏の星見会として８月に谷川岳天神平を予定したが、天候悪化で中止。 

２、ＨＰをその都度更新した。 

３、★川・天情報★として速報性のあるニュースを 10回流した。（mailにて谷川が実施。） 

 

【総会議案】 

    議長（出席者から選出）：谷川 政敏 

１）役員改選   本年度は役員の新役員の任期２年目に当たるが全員の留任とする。 

代表・内務兼任 谷川 政敏 

        会計 齋藤裕志 

        会報 山内 拓 

        記録 中村岳樹 

         ＨＰ 関口孝志 

２）規約改正   無し。 

３）今年の目標  観測会を増やす。（昨年度同様） 

４）会費（額）  昨年度同様に1,000円。 

５）その他 

１、観望会（一般対象）の適時実施。 

 出来れば川越市内の場所で開催して貰えないか？→声は掛かるが実施に至らないで 

いる。原因は一般の実際を知らないことによる無理解なスケジュール。    

２、2012年5月12日の金冠食観測の実施及び支援。（用具の販売等etc．） 

３、新名簿の配布。 

４、HPを無料のプロバイダに乗り換えました。 

５、また、2013年は天文同好会設立30年に当たるため、以下の内容を進めてたいと 



  思い、谷川が提案しました。内容は以下、 

  仔細は今後の例会で詰めて行きたいと思います。 

１、 念誌の発行 

  今までの記録と会員の投稿で進めたい。プロジェクトリーダとして記録係中村 

さんにお願いしたい。 

２、 記念行事の開催 

  出来れば一般へもアッピールする為、天象に引っ掛けたい。リーダー谷川で。 

３、予算の策定 

  繰越金から支出してはどうか？すべてを数万円で行いたい。会計齋藤(裕)さん？ 

６）谷川の私事により昨年より会務に支障を来たしましたことをお詫びします。 

                                 以上、 

 


